
第 12 期第 12 回温暖化・エネルギー部会定例会議事録 
日時：2023 年 5 月 14 日（日）10：00～12：10 
場所：前橋市市民活動支援センター（M サポ）会議室 
出席者；15 名（高橋、本多、原田、西村ゆ、遠藤、清水、福田、畑元、西村り、国安、酒
井、奈賀、林 オンライン：金子、斎藤 ） 
 
１． 参加者全員自己紹介 
２． 地域環境学習応募の件について 

 前回の部会で話した内容を、県からの情報などを考慮し見直して提出した。 
３． 今年度の計画について 

・前回小川晶（県議会議員）さんとのお話会で、小川議員からは「こんなに意見が出る
なら、また他の議員も誘って勉強会ができればと思います」とのコメントがあり、部会
内でも同様の意見が多数あったので、今後も議員さんとの交流の場を作っていければ。
委員会が決定したら環境農林委員会の方との交流が望ましい。ただし、日程は部会に合
わせられるかどうかはわからないので、決まり次第メーリングリストでお知らせする。 
（補足情報）６月２日に公共交通チームのメンバー複数が所属する団体（のりのり学
会）で、宮崎県議との交流会が予定されている。部会の方も参加可。６月２日夜 19：
40～M サポ会議室で。 
・伊勢崎のコミュニティバスにバスロケができていた。これを使用して伊勢崎市役所へ
インタビューに行くのはどうか。（金子さん提案・高橋さん担当） 
・（実証実験チーム）サボニウス型風車の羽根を取りかえたい。準備ができ次第 ML で
案内するのでご協力を。 
・（地熱チーム）５～６には赤城での試験堀が始まるらしいので、見に行ってみたい。 

４． その他報告・予定など 
  ・（畑元さん）新町でのフードロスイベント（5/5～７）は盛況であった。今後も継続。 
  ・（Refill ぐんま）6/9～18 が Refill 週間なので、その間にイベントを予定。 
  ・（1985 チーム）5 月 21 日（日）10 時から 16 時、けやき Walk で市のイベントに出

展。どなたでもお立ち寄りください。 
  ・6 月 14 日午後 2 時から県庁 29 階で誰でも参加できるアドバイザーの交流会を予定 
  ・今年は知事選があるので、その前に知事との懇談ができないか→部会でというより、

アドバイザー協議会として検討してもらった方が良い 
 SDGs ボードゲーム体験会（２班に分かれて）11：05～12：10 
講師：土居和彦氏（SDGs ボードゲーム群馬実行委員長）ほか３名 

６．次回定例会 
     7 月 8 日（土）10：00～12：00 
      前橋市市民活動支援センター会議室 


